

étroitement associé au cardinal vicaire pour tout le gouvernement spirituel de Rome.

Mgr Faberi, professeur à l'Apollinaire, fut appelé, voici quelques années, à s'occuper, au vicariat, des séminaristes qui affluent à Rome de tous les points du monde et de l'Italie ; il étonna alors ceux qui connaissaient surtout en lui la douceur par une admirable et constante fermeté. On sentit qu'au zèle de l'apôtre, Mgr Faberi savait joindre l'énergie du réformateur.

Mgr Faberi sera pour S. Em. le cardinal vicaire un précieux auxiliaire dans l'œuvre de la réorganisation paroissiale de Rome.

— Les paroisses de Rome. — Il y a longtemps qu'une répartition des paroisses de Rome était à l'ordre du jour. La dernière délimitation fut faite par Léon XIII, et c'est à cette occasion que Saint-Louis-des-Français perdit son titre de paroisse qui fut donné à la Maddalena. Rares sur quelques points de la ville, elles font défaut dans les quartiers nouveaux. Les Prati di Castello, par exemple, n'ont que l'église de Santa-Maria Transpontina et celle qui est sur le versant de Monte-Mario, par conséquent inaccessible aux bons Romains. Le quartier extérieur de Saint-Jean de Latran est dépourvu d'église. Saint-Agnès dessert le nouveau quartier, qui s'est formé entre Porta Salaria et cette église qui est à deux kilomètres de la porte. Par contre, nous trouvons dans le centre de la ville, sur une ligne de près de 500 mètres, la Maddalena, Santa Maria in Aquiro, Saint-